

Les Vénézuéliens se mobilisent contre les actions inconstitutionnelles de l'opposition



Caracas, 28 octobre, (RHC).- Les travailleurs vénézuéliens du pétrole, du gaz et des dérivés se sont mobilisés de vendredi pour rejeter les actions déstabilisatrices impulsées par des secteurs de la droite et confirmer leur appui à la Révolution bolivarienne.

Dans tous les centres d'opération de PDVSA des rassemblements ont eu lieu pour rejeter les prétentions de l'Assemblée Nationale, à majorité d'opposition de perpétrer un coup parlementaire contre le président Maduro.

Le peuple vénézuélien se mobilise ce vendredi pour la 4^e journée de suite. Ils expriment leur opposition à l'appel de la Table de l'Unité Démocratique, organisation d'opposition à une grève générale. Ils appuient aussi la décision du gouvernement d'augmenter de 40% le salaire minimum.

Le ministre de l'Éducation, Rodolfo Pérez, s'est joint à une marche des enseignants jusqu'au Palais de Miraflores pour exprimer leur appui au président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/110333-les-venezueliens-se-mobilisent-contre-les-actions-inconstitutionnelles-de-lopposition>



Radio Habana Cuba